

Des éclaircissements sont exigés sur les manoeuvres anti-cubaines des États-Unis depuis le Costa Rica



San José, 23 avril (RHC/PL)-Le Comité Costaricien de Solidarité avec Cuba a appelé la présidente Laura Chinchilla à exiger des États-Unis des explications pour avoir utilisé le territoire costaricien comme base d'opérations du projet Zunzuneo contre notre pays.

« Le Costa Rica ne doit plus permettre que son territoire soit utilisé comme base pour agresser des pays indépendants, souverains et amis du Costa Rica comme cela est le cas de Cuba, par le gouvernement impérialiste des États-Unis » souligne un communiqué de cette organisation.

« Au lieu d'essayer de déstabiliser le peuple et les autorités cubaines, les États-Unis devraient lever le blocus injuste et inhumain, économique, financier et commercial qu'ils font subir à Cuba depuis plus de 50 ans déjà » souligne le communiqué.

Le communiqué ajoute que « Zunzuneo » est un plan secret étasunien pour créer une espèce de twitter ou canal de communication ayant pour objectif de déstabiliser le gouvernement de la plus grande des Antilles ce qui le transforme en une action illégale et interventionniste.

Le communiqué précise également que les principales cibles de ce projet sont les jeunes cubains.

L'USAID n'est pas une agence étasunienne d'aide au développement, c'est une agence de déstabilisation de pays qui ne sont pas vu d'un bon œil par les États-Unis, signale le communiqué qui rappelle que le gouvernement des États-Unis, à travers l'USAID, a embauché une entreprise appelée « Creative Associates International », qui, depuis la Costa Rica, était chargée de développer ce réseau de télécommunications.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21278-des-eclaircissements-sont-exiges-sur-les-manoevres-anti-cubaines-des-etats-unis-depuis-le-costa-rica>



Radio Habana Cuba